

Accompagnements en technologie éducationnelle dans les écoles Quatre-Vents et Nouvelle Frontière



PRÉSENTÉ PAR
Éric Caron (t)



DATE(S) ET HEURE(S)

Date	Heure
January 07, 2020	9:00 AM - 12:00 PM
January 08, 2020	9:00 AM - 3:30 PM
January 09, 2020	9:00 AM - 3:30 PM



LIEU
École des Quatre-Vents - 7401 - 99e Rue

FRAIS D'INSCRIPTION

\$0.00

QUESTIONS?

Nous contacter:
[403-685-1166](tel:403-685-1166)

INSCRIVEZ-VOUS EN LIGNE

Visitez notre site web pour vous inscrire: cpfpp.ab.ca

Description

7 janvier 2020 am : école des Quatre-Vents - Montage vidéos, extensions, Google formulaire, Chromebook

8 et 9 janvier 2020 : école Nouvelle Frontière - Spark et outils d'appui, Notebook et mathématiques interactives, WordPress, SmartBoard, applications, CADRE21 et outils technologiques

Présentateur(s)

Éric Caron (t)

est consultant en technologie éducationnelle auprès du Consortium provincial francophone depuis 2012. Auparavant, il a enseigné de nombreuses matières et a occupé un poste de conseiller pédagogique durant sa carrière au Québec. Passionné par la pédagogie, il a mené de nombreux projets autant en classe qu'en activités parascolaires. Son expérience multidisciplinaire lui permet d'avoir une vision globale de l'intégration pédagogique des technologies. Éric offre de nombreux ateliers pour les enseignants francophones albertains, en particulier sur la classe inversée, la citoyenneté numérique, les outils Google en éducation et Moodle en tant que classe virtuelle.

